COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





. . . .





Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

::::



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El	Confidencial	Afinan reunión	El Grupo de Trabajo para el Seguimiento del Proceso Electoral
Financiero		para la	sostendrá una reunión privada con los 31 gobernadores, el j efe de
		seguridad	Gobierno de la CDMX con autoridades de seguridad estatales y
			federales, para conocer "la situación real de inseguridad en cada
			entidad".
Excélsior	<u>Frentes</u>	Estrategia de	La débil estrategia de seguridad implementada por el gobierno de Indira
	<u>Políticos</u>	seguridad	Vizcaíno sigue trayendo desgracia. Ayer se registraron varios
		fallida en	enfrentamientos entre civiles armados y elementos de la Secretaría de
		Colima.	la Defensa Nacional y de la Guardia Nacional en la frontera de Colima y Michoacán.
Milenio	<u>Trascendió</u>	Combate a la	El presidente López Obrador ha pedido a su equipo de trabajo mantener
		inseguridad	como prioridad del combate a la inseguridad para lograr consolidar el
			proyecto de la cuarta transformación, pero el reto actual para los
			funcionarios es dejar claro que los índices delictivos van a la baja sobre
			todo que el fenómeno se encuentra focalizado en regiones específicas del
			territorio nacional.
El Universal	En la Mira	Inseguridad	López Obrador heredará a Claudia Sheinbaum o a Xóchitl Gálvez un
	Luis		país mucho peor que de Calderón o el de Peña Nieto. Según las cifras
	Cárdenas		oficiales basadas en el conteo gubernamental, el sexenio de la 4T
			acumularía unos 179,238 homicidios. Sin embargo, otros conteos con
			datos de fuentes abiertas, como el caso de T-Research International,
			llegan a más de 183 mil.
Reforma	De Política y	Inseguridad	No acaba la violencia sanguinaria que quita la vida a tantos mexicanos. El
	Cosas		crimen va ganando la batalla.
	Peores		
NA:1	Catón	D · · ·	
Milenio	<u>Día con Día</u>	Prisión	La "prisión preventiva oficiosa" es una figura jurídica que permite
	Héctor	preventiva	encarcelar a un presunto delincuente por el solo hecho de que lo
	Aguilar Camín	oficiosa. Prisión	acuse la autoridad, para que pase en la cárcel su juicio, es decir, antes de
EI	<u>La Gran</u>	a secas Recomendación	ser hallado culpable. La Comisión Nacional de los Derechos Humanos emitió una
Economista		a Tamaulipas	recomendación al Gobierno de Tamaulipas, la Sedena y la FGR por
Economista	<u>Carpa</u>	<u> </u>	presunto ocultamiento de información en el caso de una víctima
		por desaparición.	desaparecida desde 2015. Tras la desaparición, familiares utilizaron un
		aesapanoion.	sistema GPS que ubico a la víctima en el 15° Batallón de la Sedena, pero
			acudir al lugar, recibieron respuestas evasivas.
EI	Estrictamente	Asesinato de	El asesinato de la candidata de Morena al gobierno de Celaya, Gisela
Financiero	Personal	candidata	Gaytán, le cayó como anillo al dedo al presidente Andrés Manuel López
	Raymundo		Obrador , por haberse cometido en Guanajuato, que gobierna el PAN.
	Riva Palacio		López Obrador continuó este miércoles con sus ataques al gobernador



04 de abril 2024

			Diego Sinhue Rodríguez, respaldado por su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum.
Milenio Diario	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Asesinato de candidata	La cronología de los hechos exhibe la ruindad del morenismo en su insidiosa embestida contra la instancia organizadora de las elecciones en Guanajuato (Organismo Público Local) a propósito del asesinato de la candidata Bertha Gisela Gaytán a la alcaldía de Celaya. El funesto episodio es utilizado para hincar la suerte al gobierno del panista Diego Sinhue Rodríguez.
EI Financiero	<u>La Feria</u> Salvador Camarena	Asesinato de candidata	Tras el asesinato de la candidata Gisela Gaytán en Celaya, la clase política se destacó por lamentos, acusaciones cruzadas de responsabilidad por omisión, errores en la información y, lo más grave, ausencia de una condena rotunda y clara, unánime, a los criminales.
El Financiero	<u>Uso de</u> <u>Razón</u> Pablo Hiriart	Asesinato de candidata	Ante el asesinato político número 24 o 25, ahora contra la candidata de Morena a la presidencia municipal de Celaya, el Presidente reaccionó y le echó la culpa al gobernador panista de Guanajuato. Salió a responder con una frase hecha para llevarse los titulares de periódicos y noticiarios, y salvar su imagen: "El gobernador gobierna, pero no manda", acusó.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Asesinato de candidata	La 4T se moviliza para establecer la versión de que el asesinato de la candidata de Morena a la alcaldía de Celaya es culpa del gobernador panista de la entidad, no del gobierno morenista del país. El propio presidente López Obrador marca la pauta. Declaró que Guanajuato está totalmente fuera de control.
Excélsior	Bitácora del <u>Director</u> Pascal Beltrán del Río	Inseguridad en Guanajuato	Guanajuato tiene un problema de inseguridad muy grave. Por citar un dato, el estado sumó 21 mil homicidios entre 2019 y 2023, 12% de los que se cometieron a nivel nacional en el mismo lapso. El presidente Andrés Manuel López Obrador ha tenido una fijación al hablar de la violencia en dicho estado.
Milenio	<u>Duda</u> <u>Razonable</u> Carlos Puig	Violencia en Chiapas	Desde la noche del domingo pasado se reportó que un rancho ganadero cerca de la comunidad de Nuevo Paraíso, municipio de Concordia, en Chiapas; había sido atacado por un grupo armado. Vehículos incendiados, muertos. Y esa misma tarde, en el mismo municipio, se había registrado otro enfrentamiento ahora en otra comunidad, Niños Héroes, esta vez con elementos de la Guardia Nacional; Ejército.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Violencia en Chiapas	La Frontera entre Chiapas y Guatemala lleva meses asediada por dos tragedias: la violencia y el ocultamiento de esa violencia. Las poblaciones acusan desplazamiento forzado, extorsión y homicidios. En Frontera Comalapa y Chicomuselo han tratado de hacerse oír. Cada vez el gobierno federal, en voz del presidente Andrés Manuel López Obrador, responde que es mentira.
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Guerra contra el crimen organizado	Desde que perdió la Presidencia en las elecciones de julio de 2006; tras el inicio de la declaración de guerra de Felipe Calderón al crimen organizado, Andrés Manuel López Obrador se convirtió en un evangelista declarando durante doce años que, de no haber sido por aquel fraude, él habría resuelto ese problema sin las decenas de miles de muertos de sus hoy antecesores.



04 de abril 2024

Excélsior	Razones	Veytia y el	El hijo del Mayo Zambada, El Grande, y otros notorios narcotraficantes
	Jorge	maxiproceso	que atestiguaron en los juicios de la Fiscalía de Nueva York contra el
	Fernández	contra México	Chapo Guzmán y Genaro García Luna están en libertad. Ahora nos
	Menéndez		enteramos de que el exfiscal de Nayarit , Édgar Veytia , que trabajó con
			narcotraficantes, usurpó propiedades, robó y mato, que estaba sentenciado
			a 20 años de prisión en Estados Unidos, obtuvo una reducción de diez
			años su condena y podría quedar en libertad en 2027.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El	Historias de	Pierde Xóchitl	Xóchitl Gálvez se equivocó metiendo sus hijos en la campaña. El video de
Universal	<u>Reportero</u>	pieza clave	los desplantes de su hijo Juan Pablo tras una borrachera en Polanco hace
	Carlos Loret		un año no hubiera tenido la relevancia que tiene si ella no lo hubiera vuelto
	de Mola		"cancha reglamentaria" para el escrutinio público: el hijo es mayor de edad,
			ocupaba hasta cargo la campaña presidencial y esa, como todas las
			campañas, está financiada con dinero público. Puso a su hijo en una
			posición vulnerable y se puso vulnerable ella.
Excélsior	<u>Nudo</u>	Pierde Xóchitl	El reciente escándalo protagonizado por Juan Pablo Sánchez Gálvez, hijo
	<u>Gordiano</u>	pieza clave	de la candidata presidencial Xóchitl Gálvez , ha sacudido el panorama
	Yuriria Sierra		político mexicano. El video filtrado, en el que aparece afuera de un antro,
			aparentemente pasado de copas y profiriendo insultos de índole clasista
			hacia los trabajadores del lugar, ha desatado una ola de críticas y condenas
			en redes sociales y medios de comunicación.
Excélsior	Juegos de	Pierde Xóchitl	Se publicó en las redes un video donde aparece Juan Pablo Gálvez en las
	<u>Poder</u>	pieza clave	afueras de un antro capitalino peleándose con los cadeneros del lugar. El
	Leo		hijo de la candidata presidencial opositora claramente está borracho,
	Zuckerman		drogado o ambos. No es gratuito que este video haya salido en vísperas del
			primer debate presidencial que se llevará a cabo el domingo que viene.
			Alguien de la campaña de Claudia Sheinbaum quería pegarle a Xóchitl
		5	Gálvez con el video de marras.
Excélsior	<u>Arsenal</u>	Pierde Xóchitl	A juzgar por los comentarios que subieron a sus redes, ninguno de los hijos
	Francisco	pieza clave	del oficialismo que se montaron sobre el video de Juan Pablo Sánchez
	Garfias		Gálvez para atacar a Xóchitl es mala copa ni dice groserías ni se pone
			pendejo. El video no se grabó ayer ni hace una semana ni hace un mes. Es
			de hace un año. La intención de quienes lo filtraron y difundieron
			masivamente son claras perjudicar a la candidata presidencial de la
1 - 1	A = 4:11 = ::=	Disasta Wistania	oposición.
La Jornada	<u>Astillero</u>	Pierde Xóchitl	La difusión de un video que muestra a Juan Pablo Sánchez Gálvez en
		pieza clave	aparente estado de intoxicación etílica, podría haber quedado en el ámbito
			familiar o privado. La candidata presidencial estimó que no le afectaría la previsible develación de esos hechos que ayer llevaron a su hijo a renunciar
			al cargo en campaña.
			ai caigo en campana.



04 de abril 2024

cial Xóchitl Gálvez , no
ctivo: su hijo Juan Pablo
or de la red de jóvenes,
en el que aparece en
e las candidatas y el
el INE, se realizará con
os". Para este formato,
reguntas a través de las
a Lab del Instituto
cción y entregue 108
, 0
mente puede aspirar a
sidenciales de junio
existe. Si acaso aspira a
raudar a su jefe Dante
,
sidencial de la izquierda,
itl Gálvez, de la alianza
ovimiento Ciudadano.
ampliamente a Xóchitl y
,
cudirá el lunes con la
IPN) para llevar sus
s. Mientras la candidata
ativa pública, ese mismo
z, realizará un diálogo
americana.
roblemas con el equipo
udia Sheinbaum ha
entes con la iniciativa
ore y confianza los
d que puso en la mesa
ntrabando técnico de
extil nacional.
públicos para repartir
ptó la misma estrategia.
nuy bien para Morena, y
núan daianda al abalaga
núan dejando el chaleco
oor la CDMX y apoyar a
-
oor la CDMX y apoyar a
oor la CDMX y apoyar a reelección.
por la CDMX y apoyar a reelección. ra, sobre quien ayer
por la CDMX y apoyar a reelección. ra, sobre quien ayer ras para tratar de poner
por la CDMX y apoyar a reelección. ra, sobre quien ayer ras para tratar de poner rerdo tomado ante



04 de abril 2024

Excélsior	<u>Capital</u>	Destroza	El caprichito de Sandra Cuevas por imponer a Raúl Ortega como su
	<u>Político</u>	Sandra la	sustituto ha ocasionado que la alcaldía Cuauhtémoc esté prácticamente
	Adrián Rueda	Cuauhtémoc	desmantelada y que el Congreso de la CDMX haya sido demandado por
			violar la ley. El 13 de marzo pasado, la Junta de Coordinación Política había
			aprobado a José Medina como alcalde sustituto, ante la separación de
			Cuevas para competir por el Senado. El elegido tiene el visto bueno de
			Claudia Sheinbaum,
Milenio	<u>Pensándolo</u>	Sheinbaum	Los verdaderos alcances del plan de Claudia los conoceremos cuando, de
	<u>bien</u>	contra la	cara a la cero impunidad que se pretende, se lleve a la cárcel a
	David	corrupción	colaboradores cercanos o a gobernadores de Morena que caigan en la
	Zepeda		tentación. La primera 4T no lo hizo.
	Pattherson		
El	<u>Signos</u>	Sheinbaum	Justo 45 días de que la nueva Ley de la Fiscalía General de la República
Economista	<u>Vitales</u>	contra la	cumpla tres años en vigor surge la propuesta de Claudia Sheinbaum para
	Alberto	corrupción	crear una nueva agencia anticorrupción; su existencia dejaría sin materia
	Aguirre		de trabajo a la fiscal especializada en materia de combate a la corrupción,
			María de la Luz Mijangos Borja.
El Heraldo	<u>Un Montón</u>	Nearshoring	La secretaria del Tesoro de EUA está de visita en China, en un refrendo
de México	<u>de Plata</u>		más de que las cosas entre su país y la nación asiática no andan bien. Es
	Carlos Mota		una visita que tendrá muchos efectos en México por el resultado del
			desacoplamiento que viven esas dos economías.
La Razón	<u>Bajo</u>	Registro	Se busca hacer un registro nacional de mascotas, y aseguran que será
de México	<u>Sospecha</u>	Nacional de	obligatorio a partir de este 1 de abril. Para muchos es una manera de
	Bibiana	Mascotas	poder cobrar impuestos por ser propietarios de una mascota, como sucede
	Belssaso		ya en países como Alemania.
La Jornada	<u>Editorial</u>	Gaza:	El ejército de Israel asesinó a siete trabajadores de la World Central
		genocidio por	Kitchen (WCK) mientras se encontraban en Gaza para proporcionar
		hambre	alimentos a la población palestina que desde hace semanas muere de
			hambre como resultado de la invasión israelí el bloqueo a la entrada de
			ayuda humanitaria.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx







Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.